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Kinder haben ein Recht auf einen sicheren Schulweg

lm Bereich rund um die VS Johannes-Messner, Barbarakindergarten und Barbarakirche ist das

vermehrte Frequentieren der Straße durch Volksschulkinder, Eltern mit Kindergartenkindern und
anderen Fußgängern eine logische Konsequenz. Diese natürliche Frequentierung im Bereich Anton-
öfner-Straße/Ernst-Knapp-Straße wurde früher durch einen Zebrastreifen geschützt. Dieser ist nicht
mehr vorhanden. Die Prüfung ob an dieser Stelle wieder ein Zebrastreifen errichtet werden kann, ist
naheliegend.

Auch im Bereich Ernst-Knapp-Straße/ls¡dorbrunnen ist das Überqueren nicht ohne weiteres möglich.
Aufgrund der Unübersichtlichkeit und dem hektischen Verkehr während der Stoßzeit ist auch hier ein
Schutzweg anzudenken.

Eine gleichlautende Unterschriftensammlung, besorgter Eltern forderte bereib das Gleiche. Mit
Nachdruck schließen uns dieser Forderung an.

Daher stelle ich den Antrag:

Der Gemeinderat wolle beschließen,

,,Der zuständige Verkehrsreferent wird beauftragt, zu prüfen ob die Errichtung zweier Zebrastre¡fen
im Bereich VS Johannes-Messner sinnvoll und möglich sind und zu einer Entschärfung der
Verkehrssituation führt. Das Ergebnis dieser Prüfung dient als lndikator für das weitere
verkehrspol¡t¡sche Vorgehen im Bereich VS-Johannes-Messner.

Zusätzlich soll kurz- bis mittelfristig ein Schülerlotse im Nahebereich der Schule eingesetzt werden."
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